



Epigmenio defiende mayoría de Morena en el Congreso: La derecha no entiende la 4T, dice



El productor Epigmenio Ibarra defendió que Morena y aliados consiguieran la mayoría calificada en la Cámara de Diputados tras las elecciones del pasado 2 de junio, sin embargo, para el Senado de la República, la Cuarta Transformación se quedó a dos escaños de conseguirla.

Durante su participación en el programa radiofónico *Ciro Gómez Leyva Por La Mañana*, el periodista Manuel Feregrino cuestionó al producto sobre la posibilidad de que Morena y aliados "se equivocan" por tener mayoría en el Congreso.

Ante ello, Ibarra criticó a los columnistas cuestionan el papel que desempeñarán las bancadas de la 4T, las cuales, planean aprobar las 20 reformas que el presidente Andrés Manuel López Obrador envió al Congreso en febrero del presente año, en el marco del aniversario de Constitución de 1917

"Hay mucha gente que piensa que el pueblo es lerdo, ignorante y se equivoca y que se va a equivocar de nuevo... No entienden. Los pensadores de la derecha, quienes han sido los líderes de opinión más influyentes de este país, no entienden lo que está pasando en este momento en el país, no quieren entender la naturaleza de este movimiento", externó.

Asimismo, indicó que si la ciudadanía no está conforme con el Segundo Piso de la Transformación podrán externar su descontento por medio de la revocación de mandato.

"¿Qué gobierno de izquierda en el mundo en la historia establece como mandato constitucional la revocación de mandato? ¿Quién? López Obrador y Claudia Sheinbaum, a contrapelo de todos los dirigentes de la izquierda", destacó.

Si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no hace cambios derivados de las impugnaciones de los partidos políticos, Morena, PVEM y PT obtendrán 364 de 500 lugares en la Cámara de Diputados, así como 83 de 128 en el Senado de la República. En representación proporcional, Morena obtuvo 75 lugares en San Lázaro; Acción Nacional 40; Movimiento Ciudadano y PRI 26, respectivamente; PVEM 20, y el PT 13. El PRD no tendría derecho a un escaño ya que no llegó al 3 por ciento de la votación que le mantendría su registro.